

地域の切実な問題を

市政に反映しよう

瓶岩地区市政懇談会

公民館事業の一環として瓶岩地区市政懇談会が八月十九日に瓶岩公民館(島本保義館長)で開かれ、市執行部から市長や助役、関係各課長ら十一人が、また地元からは各地区的代表者約二十五人が出席して地元の抱える切実な問題を話し合いました。

懇談会ではまず島本館長が「市の現状を聞き、地区的悩みを行政に考えてもうためにこの会をもちました。実りある会にしていただきたいと思います」とあいさつ、その後市長が市政に対する考え方を次のように述べました。

「市政の最大の課題は人材の養成、そして健康と福祉であると考えています。残念ながら国民休暇県構想に結び付くような憲法はまだできていませんが、人が来るような場所には心身ともに健康で素朴な人が住んでいます。そのように考えると我々の日常生活言い弊えれば福祉と文化が市政の最高の目標ということになります。」

約二時間にわたって熱心な話し合いが行われた

□玉崎と外山の部落公民館の老朽化が激しいので改築してほしい。

この事業は県の事業であり、申請を受けたその必要性を調査し、補助を決定する。制度の内容は、一定限度額はあるが、県費二分の一、市と地元が四分の一ずつを負担します。

□部落公民館について意見を交換しました。その主な内容は次のとおりです。

統計で地区から出されている問題点について意見を交換しました。その主な内容は次のとおりです。

□外山川と龟岩川の合流点にたいへんに迷惑をおかしてい

る。市としても一日も早く完全な処理施設を建設するよう検討している。そろそろ新施設の具体的な内容が決まるこ

とがあります。そのように考

えては、残念ながら国民休暇

県構想に結び付くような憲法

はまだできていませんが、人

が来るような場所には心身ともに健康で素朴な人が住んでいます。そのように考

えては、残念ながら国民休暇